

Astronaut vor der Haustür – Mikrokosmische Lieder

Um neue Welten zu erforschen, benötigt Philipp Dewald keinen Raumanzug. Höchstens eine Jacke. Auf seinen Entdeckungsreisen vor der eigenen Haustür verwandeln sich Windräder in Kampfsportler, Brombeeren in schlafende Prinzessinnen und grüne Äpfel in Zahnärzte. Man muss nur genau hinschauen.

Dewalds Lieder leben von „unaufdringlichem Humor“ (Schwetzinger Zeitung) und einem „liebevollen Blick auf die kleinen Dinge der Welt“ (Rheinpfalz), untermauert von „perlendem Klavierspiel“ (Trierischer Volksfreund). Neben dem eigenen Debütalbum „Astronaut vor der Haustür“ präsentiert Dewald auch Glanzstücke von Liedermacher-Legende Christof Stählin – und erweist sich als ungewöhnlicher Conférencier.

Philipp Dewald (geb. 1998) lebt als Journalist und Musiker in Trier. Er ist Mitglied der renommierten Akademie für Musik und Poesie SAGO.